



Auszeichnung

BGF-Gütesiegel für sieben regionale Arbeitgeber

18. April 2023, 05:45 Uhr



Die mit dem Gütesiegel für betriebliche Gesundheitsförderung ausgezeichneten Betriebe aus Steyr, Steyr-Land, Kirchdorf und Gmunden. Foto: ÖGK hochgeladen von Sandra Kaiser

Große Bühne für gesunde Betriebe: Die Gütesiegel-Verleihungen der Betrieblichen Gesundheitsförderung (BGF) fanden kürzlich im Linzer Ursulinenhof statt. Sieben regionale Arbeitgeber wurden ausgezeichnet.

STEYR, STEYR-LAND. Gefeiert wurde mit den oberösterreichischen BGF-Betrieben Ende März im Landeskulturzentrum Ursulinenhof in Linz, begrüßt und ausgezeichnet durch ÖGK-Arbeitnehmer-Obmann Andreas Huss und Gudrun Braunegger-Kallinger, Gesundheitsreferentin des Fonds Gesundes Österreich (FGÖ). Seit der Gründung des Österreichischen Netzwerks für Betriebliche Gesundheitsförderung im Jahr 2000 freut sich das Erfolgsprogramm laufend über Rekordzahlen. Auch 2023 besteht Grund zum Feiern, denn mittlerweile erreicht das BGF-



Blutspendetermine 2023

Alle Termine in Oberösterreich im Überblick

Angebot der ÖGK 665.632 Mitarbeitende in Unternehmen verschiedenster Größen und Branchen in Österreich. In Oberösterreich erhielten heuer insgesamt 107 Betriebe das BGF-Gütesiegel, welches sie nun bis 2025 als Auszeichnung für ihren erfolgreichen Einsatz der Gesundheitsförderung im Betrieb tragen dürfen. Etwa 70 Betriebe mehr als im Vorjahr haben sich dieser Herausforderung für mehr Gesundheit gestellt. Die ÖGK setzt auf maßgeschneiderte Konzepte, angepasst an die Größe des Betriebs und die Branche. Der gemeinsame Nenner bleibt die Gesundheitsförderung als nachhaltiger Teil der Unternehmenskultur: mehr Motivation und Zufriedenheit, optimierte Kommunikationsstrukturen, Weiterbildungsmöglichkeiten, gesunde Ernährung und Bewegung sowie ein harmonisches Miteinander. Betriebe, die eine gesunde Unternehmenskultur leben und die BGF-Qualitätskriterien erfüllen, können ein BGF-Gütesiegel beantragen. Dieses wird auf jeweils drei Jahre vergeben. gesundheitskasse.at/bgf

In **Steyr-Stadt** wurden ausgezeichnet: BMW Group Werk Steyr, Lipfert GmbH, SKF Österreich AG, BMD Systemhaus GesmbH. **Steyr-Land:** Bezirksalten- und Pflegeheim Ternberg, pro mente Reha GmbH, Sonnenpark Bad Hall und Holzhaus 1 GmbH.



Weitere Beiträge zu den Themen

- Gesundheit
- Auszeichnung
- Top Arbeitgeber
- BGF-Gütesiegel
- Betriebliche Gesundheitsförderung
- Top Arbeitgeber 2023
- Gesundheit 2023

Oberösterreich

Online-Redaktion Oberösterreich



Online Service

Mondkalender April 2023



Aktuelle Themen

- Überschwemmung
- Feuerwehr
- Baustelle
- 2023
- Feuerwehr im Einsatz
- Bezirk Steyr-Stadt
- Hochwasser
- Auspumparbeiten
- Unwetterschäden
- Steyr- Land
- Bildergalerie
- Steyr